

Pressestelle, Mittwoch, 6. April 2016

---

## **Bronzemedaille für Nicole Hofmann bei den Special Olympics**

Zum Ende einer erfolgreichen Skisaison konnte Nicole Hofmann vom Budo Club Mühlheim endlich ihre Bronzemedaille für den 3. Platz bei den Special Olympics Winterspielen in Liechtenstein in Empfang nehmen.

Durch einen technischen Fehler bei der Zeitnahme im Riesenslalom hatte sich die Verleihung der Medaille verzögert.

Bürgermeister Daniel Tybussek überreichte Nicole Hofmann die Medaille im Mühlheimer Rathaus und zeigte sich erfreut, dass Nicole Hofmann ihre Heimatstadt Mühlheim erneut in der Deutschen Mannschaft bei den erstklassig besetzten olympischen Winterspielen in Liechtenstein vertreten hat.

Dass Nicole Hofmann mit 2/10 sec. im Super-G Rennen Bronze nur knapp verfehlte und ihr auch nur 39/100 sec. zur Silbermedaille im Riesenslalom gefehlt hatten, tat der großen Freude im Rathaus keinen Abbruch.